

Altdorf, 21. August 2015 / St3

Medienmitteilung Nr. 136 / 2015

Gemeinde: Flüelen

Auffahrkollision vor dem Kreisel Flüelen – zwei Verletzte

Am Donnerstag, 20. August, kurz nach 18.00 Uhr, fuhr ein Lenker eines Sattelmotorfahrzeuges mit österreichischen Kontrollschildern von der Autobahnausfahrt in Fahrtrichtung Kreisel Flüelen. Der Chauffeur erkannte den verkehrsbedingten Stau vor dem Kreisel zu spät und kollidierte gegen einen Personenwagen mit deutschen Kontrollschildern, welcher anschliessend in einen Personenwagen aus Italien geschoben wurde. Der Lenker und sein Beifahrer im Fahrzeug mit italienischen Kontrollschildern verletzten sich und wurden mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri gebracht. Der Sachschaden beträgt insgesamt ca. 40'000 Franken.